

■ Was war los in der Villa Finow in Eberswalde

Herbst in der Villa Finow

Im Herbst fallen nicht nur die Blätter sondern auch die Früchte der Bäume zu Boden. An einem schönen Herbsttag haben unsere Bewohner bei einem Spaziergang viele Bastelmaterialien gesammelt. In mehreren Gruppen wurden die Bastelideen mit den Bewohnern besprochen und umgesetzt. Dabei wurde viel gute Laune mitgebracht und sich viel Mühe gegeben. Anschließend wurde

mit den fertigen und kreativen Arbeiten das Haus geschmückt. Zum Erntedankfest wurde mit den Bewohnern, im Rahmen der Beschäftigung, ein leckerer Apfelkuchen gebacken. Hierbei ergaben sich tolle Gespräche über den Herbst und seine Traditionen.

Auch in der Küche ging es an diesem Tag mit einer selbstgekochten Kürbissuppe herbstlich zu. Ein Musik-Duo

sorgte bei wunderschöner und herbstlich anmutender Dekoration für stimmungsvolle Unterhaltung.

Das Rezept für die Hokkaido-Kürbissuppe können wir nur empfehlen: 1 großer Hokkaido-Kürbis, 2 Zwiebeln, 2 Kartoffeln, 2 Karotten, Salz, Pfeffer, Schlagsahne und Gemüsebrühe. Alle Zutaten werden gekocht, püriert und mit der Schlagsahne verfeinert.



Traditionell gab es auch in diesem Jahr wieder ein Oktoberfest. Mit gebackenen Lau-

genbrezeln, Bier, Weißwurst und einem Entertainment von »Gary« erlebten unsere Bewoh-

ner ein Oktoberfest wie in Bayern, bei dem tanzen und jodeln natürlich dazugehören.

